

La Filmoteca acoge una cita de cine silbado a cargo de José Julio Apesteguía

El recital de canciones de películas será a las 19.30 horas en la Sala de proyecciones de la Filmoteca de Navarra

PAMPLONA – El silbador navarro, José Julio Apesteguía, participante en varios campeonatos del mundo de silbido, ofrecerá hoy a las 19.30 horas (Sala de proyecciones de la Filmoteca de Navarra) un recital de canciones de películas que estarán acompañadas de imágenes de las mismas para reconocer y ambientar esos momentos. Se escucharán canciones de películas como *El puente sobre el río Kwai*, *Love Story*, *Desayuno con diamantes*, *Granujas a todo ritmo*, *El golpe*, o un homenaje al recientemente fallecido Ennio Morricone.

José Julio Apesteguía comenzó a los 4 años a desarrollar el Silbido como Instrumento Musical. Capaz

de interpretar diversos estilos y géneros musicales: música clásica, ópera, rock, pop, bandas sonoras de películas, entre otros.

“Desde niño descubrí en el silbido mi verdadera pasión... Comencé a practicar cuando tenía 4 años y desde entonces no he dejado de intentar mejorar. El Silbido es un instrumento musical. Puedo interpretar una amplia variedad de estilos y géneros musicales: música clásica, ópera, rock, pop, bandas sonoras de películas, etc. En mi debut en la televisión interpreté dos temas clásicos: *Zapateado* (Pablo Sarasate) y *Ave María* (Schubert). Ambos se convirtieron en estandartes de mi repertorio”, comenta el navarro.

El recital durará una hora aproximadamente, y reúne las dos mayores pasiones del artista: el silbido y el cine (es coleccionista de películas). Su lema es: “Buscaré sorprenderte ... pero lograré emocionarte”. – *Diario de Noticias*

